



Boletín enero 2016

Detrás de la imagen de OSCASI

Egresada del colegio en el año 1988, Mónica es uno de los 5 antiguos alumnos en la actual Junta Directiva, y responsable del reciente cambio de imagen de OSCASI.

Mónica nos comenta: "Este año enfrentamos muchos cambios en OSCASI los cuales hicieron necesario un cambio en la imagen gráfica. Tuve el reto entonces de actualizar el logo que había identificado a la organización por más de 50 años y volverlo más "ignaciano". El resultado es nuestra virgen-niño más moderna, que ha tenido gran aceptación en la comunidad y que nos está ayudando a fortalecer los vínculos con el colegio, haciendo que todos los ignacianos se sientan parte de OSCASI. Somos Loyola."



Mónica Hoffmann
Junta Directiva OSCASI

Sentir ignaciano

Erika Berzins de Plaz forma parte de la Junta Directiva SIPRE quien nos reseña:

En Octubre visitamos las escuelas de OSCASI en Petare y conocimos a 200 niños maravillosos que tienen la oportunidad de un mejor presente y futuro gracias a un excelente equipo de trabajo que lucha día tras día para educarlos. Los padres ignacianos, hombres y mujeres para los demás, tenemos que unirnos a ese equipo. OSCASI no puede ser para nosotros algo lejano, esa casita por ahí escondida en el patio de Villa Loyola desde donde se organizan las verbenas. OSCASI es LA obra social del Colegio San Ignacio y podemos apoyarla de muchas maneras: papás y mamás del Colegio San Ignacio conforman la directiva de OSCASI, familias dan clases de refuerzo, mamás lectoras van a las escuelas todas las semanas y cada vez más familias ignacianas becan a niños para que pueda tener esta oportunidad. El trabajo es duro, los obstáculos muchos, pero estos niños cuentan con nosotros y luego de oír sus historias y ver en sus ojos la esperanza de un futuro más bonito, no podemos sino fortalecer nuestro compromiso con esta encomiable labor.



Erika Berzins
Junta Directiva SIPRE

Pasos que dejan huellas

María Fernanda Emperador, egresada del Colegio Mater Salvatoris, hoy forma parte de OSCASI y es la Directora Ejecutiva de la Organización, y nos comentó:

"El dejar Huella se ha convertido en una de mis principales motivaciones de trabajo. Hacerlo todos los días con mística, pasión, perseverancia y tratando de contagiar "DE ESO" a todo el que me rodea; ayudar a tantos y dejarme ayudar por otros muchos se ha vuelto una sensación que difícilmente se pueda explicar con palabras, por lo que si no lo has experimentado alguna vez y estás leyendo estas líneas, es importante que sepas que nunca es tarde para hacer algo por otro. Y eso es OSCASI... Una oportunidad maravillosa para ayudar y dejar huella"



María Fernanda Emperador
Directora Ejecutiva OSCASI

Ser feliz y hacer feliz a los demás es la meta

Antonella Schettino, es alumna del Colegio San Ignacio y forma parte de la Directiva de Acción Social del CESI y nos revela su experiencia como voluntaria:

En la vida deberías tener como metas dos cosas: ser feliz y hacer feliz a los demás; y la verdad que una de las mejores maneras es uniéndote a OSCASI y apoyando todos sus proyectos! Anímate a ir a Petare no sólo a conocer otra realidad sino también a formar parte de la vida de muchas personas que te harán conocer la felicidad mediante el cariño y la experiencia.



Antonella Schettino
CESI

La cara de las becas

Ana Barton, gracias a su dedicación, diariamente su esfuerzo se refleja en los números de padrinos que se van sumando a nuestra obra social y nos comparte:

A la mayoría de los padrinos de OSCASI no los conozco, porque nos comunicamos por correo electrónico, pero son amigos y los amigos son como las estrellas, no siempre las ves, pero sabes que están allí y cuando hemos tenido situaciones difíciles, siempre hemos tenido una respuesta positiva de ellos y eso me llena profundamente. Aunque no nos conozcamos hay una relación muy bonita entre nosotros, hay un contacto de confianza que se traduce en su apoyo incondicional. A los padrinos les digo, sigan siendo eso: amigos y a los que quieran sumarse los invito a formar parte de esta bella obra. Yo estoy aquí, del otro lado de la computadora.



Ana Barton
Coordinadora de Becas OSCASI

Nuevo Plan de Becas

	Beca Alimentaria Bs. 1.500 mensual
	Beca Académica Bs. 5.000 mensual
	Beca completa Bs. 9.500 mensual

